

23 de febrero de 2025

Primeras Planas

Agonizan hospitales ...les hace falta todo
Pintan de guinda la elección del Poder Judicial
Deportaciones de Trump se quedan cortas
No estoy contento con México ni con Canadá: Trump
Papa Francisco, en estado crítico
¡Detenido!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La Familia Michoacana. Los intentos por expandirse en la CDMX

Autoridades capitalinas y agentes de investigación identificaron intentos del cártel de *La Familia Michoacana* por expandir sus operaciones en la Ciudad y el Estado de México. Líderes como *El Galleta*, narcomenudistas y sicarios han sido detenidos por agentes de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Mario Pavel Román, especialista en temas de seguridad e investigador del Colegio de México, explicó que, "hay una operación por parte de esta organización para asentarse", pero que han sido contenidas desde la administración de Omar García Harfuch, y continúa con el actual **titular de la SSC, Pablo Vázquez**. El Universal

Caen en barbería cuatro con droga

Como resultado de los trabajos del Gabinete de Seguridad y en seguimiento a denuncias ciudadanas sobre el almacenamiento de presunta droga en una barbería, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, ejecutaron una orden de cateo en un domicilio de colonia Lorenzo Boturini, alcaldía Venustiano Carranza, donde detuvieron a dos mujeres y dos hombres en posesión de posibles narcóticos. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u>

Vendían brownies de marihuana en CU

Tres sujetos fueron detenidos por **policías auxiliares** en un pasillo de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, dentro de Ciudad Universitaria con productos elaborados con presunta marihuana. Los policías les aseguraron 29 brownies y 26 cigarros de marihuana. Los tres sujetos fueron presentados ante un Ministerio Público. <u>La Prensa</u>

La SSC usará radares para obligar a automovilistas a pagar multas

Un sistema de radares móviles fue puesto en marcha ayer en la Ciudad de México. Con él, no sólo se medirá la velocidad de los vehículos, también los policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** identificarán a los conductores que no hayan pagado sus infracciones y en caso de tener más de tres adeudos el vehículo será trasladado al corralón. La directora general de normatividad y tránsito de la SSC, **Beatriz Valdez Vázquez** dio el banderazo al nuevo equipo de radares, el primer punto de revisión se instaló en la avenida Gran Canal, alcaldía Gustavo A. Madero, donde 14 vehículos y siete motocicletas fueron remitidos al depósito; además, se efectuaron 37 revisiones, se aplicaron 23 infracciones y una garantía. La Jornada / Excélsior / Reforma / Metro



23 de febrero de 2025

Detenida con droga en el Festival EDC

En el primer día del Festival de Música EDC, Electric Daisy Carnival 2025, una mujer fue detenida por efectivos de la **Policía Bancaria e Industrial de la SSC**, en posesión de presunta droga en un filtro de seguridad implementado que se llevó cabo en el Estadio GNP, ubicado en la colonia Granjas México, de la alcaldía Iztacalco. Por otro lado, uniformados de la **SSC** detuvieron a 14 personas, cinco de ellas menores de edad, quienes, al parecer, están relacionados con la reventa de boletos durante el concierto de Twenty One Pilots The Clancy Word Tour, realizado en el mismo estadio. La Prensa / La Jornada / El Gráfico

Muere prensada en su auto

A tres casas de llegar a su domicilio, una mujer murió prensada en el interior de su vehículo, tras un siniestro vial ocurrido este sábado en el Eje 6 Sur y Estenógrafos, colonia Magdalena Atlazolpa, en Iztapalapa. El otro conductor que viajaba a exceso de velocidad en una camioneta de color blanco y quien presuntamente habría provocado la muerte de la mujer, fue detenido. **Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** que realizaban patrullajes en la zona se percataron del choque y solicitaron apoyo de paramédicos, quienes confirmaron la muerte de la mujer a su llegada. <u>La Prensa / Reforma / El Gráfico</u>

Extorsionador, colombiano herido en el Zócalo

El hombre de origen colombiano baleado en el Zócalo capitalino, no era comerciante, el sujeto fue identificado como extorsionador y era protegido por la Unión Tepito. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM**, los hechos se registraron en las calles de Monte de Piedad y Tacuba. El Gráfico / Reforma / Metro

Capturan a violador serial de conductoras

Un presunto violador serial de conductoras por aplicación, identificado como Víctor Manuel L, fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en inmediaciones de la Iglesia Covadonga, ubicada en Paseo de las Palmas, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>El Sol de México</u> / <u>La Prensa</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

Detuvieron a otro líder de La Unión

Uno de los principales líderes de La Unión Tepito, identificado como Rogelio "N", alias el Chabelo, y dos de sus principales colaboradores fueron detenidos por Policías de Inteligencia e Investigación Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Pedro Moreno, entre Eje Norte de Guerrero y Héroes, alcaldía Cuauhtémoc. Excélsior / La Prensa

Ven menos robos en la Central de Abasto

La coordinadora de la Central de Abasto, Mónica Pacheco, que desde octubre del año pasado a la fecha se han efectuado 600 operativos en los que participan la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y las fuerzas federales. Los dispositivos consisten en que policías, soldados y efectivos de la GN recorran juntos pasillos, naves y estacionamientos de ese centro comercial, pero son los oficiales de la SSC quienes realizan las detenciones de los posibles delincuentes y dicha labor ha impactado en la reducción de delitos en ese mercado mayorista. El Sol de México

Buscan crear brigada para animales extraviados

En el Congreso de la Ciudad de México surgió la propuesta de integrar una brigada de vigilancia animalista encargada de transmitir información de seres sintientes extraviados o secuestrados en la metrópoli y emprender su búsqueda. La diputada Adriana María Guadalupe Espinosa de los Monteros García se pronunció a favor de que se cuente en la metrópoli con una Policía de la Brigada de Vigilancia Animal. Difundió que actualmente no existe alguna institución que se dedique a la búsqueda de éstos, porque las alcaldías y la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, carecen de atribuciones para dicha tarea. <u>La Prensa</u>



23 de febrero de 2025

Los delitos contra la salud ganan terreno

En lo que va de este año, las remisiones por delitos contra la salud, entre ellos narcomenudeo, ocupan el primer lugar en el Centro Histórico de la Ciudad de México en comparación con otras actividades ilícitas. Del de enero al 17 de febrero, **policías capitalinos** han realizado en total 79 presentaciones ante el Ministerio Público, de las cuales 50, equivalentes al 62 por ciento, corresponden a delitos contra salud, dejando como saldo 51 personas detenidas. De acuerdo con los informes semanales del Gabinete de Seguridad y Paz del Centro Histórico, la **SSC** ha detectado este año 25 puntos donde se han cometido delitos contra la salud. <u>El Sol de México</u>

Policiaco

Muere hombre en bajo puente de La Pastora

Una persona en situación vulnerable murió en un bajo puente de La Pastora, en Cuautepec, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **policías de la SSC** y resguardaron la zona en espera de peritos.

La Prensa / El Gráfico

Quería comprar carro, le dan bala

Una pareja acudió a comprar un auto sobre la avenida México, colonia San Marcos, alcaldía Xochimilco, y mientras esperaban al vendedor fueron interceptados por dos sujetos que intentaron robarles el dinero de la compra, pero al negarse hirieron al hombre en la pierna. El Gráfico

Otro incauto

Otro incauto que quería comprar un auto a buen precio, pero al llegar a la calle Trinidad Ramírez y Obregón, en Iztapalapa, un tipo le quiso quitar su dinero y al encontrar resistencia de la víctima, le disparó en dos ocasiones, por lo que fue llevado de urgencias. El Gráfico

Se resistió a la rata

Mientras un hombre estacionaba su auto frente a la Alameda de la colonia Santa María la Ribera, un asaltante quiso quitarle sus pertenencias, y al oponerse, le dispararon, hiriéndolo en la pantorrilla derecha. El Gráfico

Biker llega derrapando al más allá

Un motociclista murió de forma instantánea al derrapar su vehículo mientras circulaba por la avenida Prolongación División del Norte, alcaldía Xochimilco. El Gráfico

Justicia

Lo procesan por asesinato en Coyoacán

Durante un operativo conjunto entre la Fiscalía capitalina y autoridades del Estado de México fue capturado el presunto líder del grupo criminal *Los Molina*, Luis Enrique "N". Fue vinculado a proceso por su probable participación en el delito de homicidio calificado. Excélsior



23 de febrero de 2025

Imagen Destacada



Caen en barbería cuatro con droga

